
７番（小川義昭君） 

本市の総合計画においても、ＩＣＴを通じて行政サービスの向上を図り、市

民と行政、市民と市民の相互関係を重視した情報施策の推進を掲げられている

ことは承知していますが、本年度は総合計画の後期計画期間、平成 24年から平

成 28年度までの期間ですが、既に今年度は中盤とはいえ、本市が総合計画の中

で示した情報関連に関する各施策の進捗が気になります。その具体的な状況に

ついて説明を求め、今後の取り組みについてもあわせて御答弁を願いたいと存

じます。 


